



# 学校だより

令和元年9月30日

No. 6 10月号

横浜市立瀬谷第二小学校

校長 泉 太郎



学校教育目標

友情わく 力わく 希望わく 毎日わくわくする学校



スポーツの秋、10月19日「第54回運動会」です

校長 泉 太郎

少し間まではエアコンを入れているため閉め切っていた校長室の窓ですが、朝夕はさわやかな風が入ってくるようになりました。秋の到来を感じます。

「スポーツの秋」にふさわしく、日本ではラグビーやバレーボールのワールドカップ、海外では世界陸上などが行われ、私も機会があればテレビで観戦しています。特に9月28日に行われたラグビーのアイランド戦は、手に汗握る展開に熱くなり、日本の勝利に感動しました。ラグビーには「ノーサイドの精神」がありますが、この試合でも試合後、負けたアイランドの選手たちが整



列し花道を作り、拍手で日本の選手を迎え、日本の選手もそれに応え互いの健闘を称え合う姿は本当に素晴らしいと思いました。この姿は10月19日に実施する本校の運動会の目標の一つ「運動会に積極的に参加することで、規律・公正・公平・協力・責任などの社会生活に必要な態度を養う。」が目指す姿だと思いました。今年の運動会のスローガンは「Z3OK～全力勝負 全力応援 全力笑顔～」に決まりました。赤白2色対抗ですが、互いに競い合い、そして、称え合える運動会になることを願っています。

その運動会まで約3週間となりました。保護者の皆様ご自身には運動会でどんな思い出があるでしょうか。先日、朝会で子どもたちに私の小学校時代の運動会の話をするために、当時のアルバムをめくりながら思い出してみました。私はあまり走るのが得意ではありませんでした。徒競走も6人で走れば5位か6位。演技も競技も上手にはできていなかったと思います。でも、運動会が嫌いだったわけではなく、6年生の時には応援団をするなど、自分なりに前向きに取り組んでいたのではないかと思います。今、子どもたちは運動会に向けて演技・競技の練習やリレーの朝練習をはじめ、応援団、吹奏楽クラブの練習、代表委員会によるスローガン決め、運営委員による開閉会式の準備、来賓の方に渡す招待状の作成など様々な取り組みをしています。もちろん演技や競技の練習を通して、体力や技能の向上、協力したり励まし合ったりする態度を身に付けてほしいと思いますが、演技や競技だけでなく意欲的に取り組めることを見つけて、自分なりに運動会を充実させてほしいと願っています。ぜひご家庭でも、保護者の皆様の運動会の思い出などを交えながら、お子様の運動会への取り組みをサポートしていただくと、子どもたちは運動会を身近に感じ、より前向きに臨めるのではないかと思います。まだまだ昼間は気温が高くなることもあります。運動会に向けて練習が続き、疲れも普段に比べて残ります。ぜひ、ご家庭でもお子様の体調にご留意ください。運動会当日はたくさんの保護者の皆様のご参観をお待ちしています。



6年生の時は応援団になりました。その頃はまだ春の小運動会、秋の大運動会がありました。

## 8・9月の行事

### 7/23(火)・8/27(火) 横浜子ども会議

今年度も「だれにとっても居心地のよい学校づくり」について第1回中学校ブロック、第2回瀬谷区合同会議に6年生の代表児童4名が出席しました。大勢の中でも落ち着いて堂々と自分の意見を発表することができました。



### 9/4(水) プール納め

6月から始まった水泳学習では、自分のめあてに向かって、熱心に取り組む子どもの姿が見られました。4日の朝会で、プール納めがあり、「安全の鍵」と「上達の鍵」が1年生と6年生の代表児童により校長先生に返されました。また、市の水泳大会に出場した6年生の表彰がありました。



### 9/9(月)～13(金)除草作業・石拾い作業

今年度も10月19日(土)に予定されている運動会の練習や準備のために全校で校庭の除草作業と石拾いをしました。作業は1・6、2・5、3・4のペア学年で行いました。それぞれペア学年間で温かい声掛けをしながらみんなで協力して校庭をきれいにすることができました。



## 9/18(水) 個別支援学級 瀬谷区図書館見学

バスに乗って、瀬谷図書館と「まるたのしろ」に行ってきました。今回は全員、お金を使ってバスを利用する体験をしました。乗るときに整理券をとり、バスの中ではおしゃべりをせず、静かに過ごすことができました。

昼食は、コンビニエンスストアでお弁当を買う体験をしました。高学年を中心に、自分の選んだお弁当を買い、本郷自治会の方のご好意で貸していただいた自治会館でお弁当を食べました。

「まるたのしろ」では、ぐるぐる回る滑り台や、網をのぼる遊具、地下室迷路など、わくわくしながら遊ぶことができました。

バスの支払いや、瀬谷図書館の見学を通して、楽しみながら公共施設でのルールやマナーを学ぶことができました。



## 9/18(水) 1年・4年 交通安全教室

今年も1・4年生を対象とした交通安全教室が行われました。当日の朝は曇りでしたが、悪天候を予想し急遽雨天日程となり、体育館で警察の方からのお話を聞きました。体育館で1年生は安全な道路の歩き方、4年生は歩き方の復習と自転車の安全な乗り方や点検方法について学びました。瀬谷警察署、交通安全母の会、校外委員会の皆様ありがとうございました。



## 9/26(木) 4年音楽朝会

4年生は、「夏の日贈りもの」を発表しました。歌詞の意味を考えながら、曲の盛り上がり気に気をつけて、気持ちを込めて歌いました。みんなの心を合わせて、響きのある、素敵な歌声を全校に届けることができました。

ぼくは、「山は高くそびえ」のところを、きれいな高音で歌うことを意識しました。本番では学年のみんなの心が一つになって、きれいに歌えたので嬉しかったです。来年は、今年よりももっと大きくてきれいな声で歌いたいです。

音楽朝会で発表するとき、全学年の人がいたので少しきんちょうしました。でも、歌っていると、みんなの心が一つになった気がしました。いい思い出になりました。

ぼくは、今までのどから声を出していました。しかし今回の「夏の日贈り物」では、授業や朝の会でいっぱい練習しておなかから声を出すイメージで練習を続けました。練習の成果で、本番は、いい声がひびいてうれしかったです。

